

Gold, Glanz und Kreativität – Unser Besuch im Museum

Wir waren mit den „Powerkids“ der OGTS-kurz vor Ostern im Museum – ein spannender Ausflug voller Entdeckungen rund um das Thema „Gold“. Gleich zu Beginn bekamen wir eine Führung und lernten viel über die Elemente Wasser, Erde und Gold. Besonders spannend war das Experiment mit den Flaschen: Wir konnten selber ausprobieren, wie schwer Wasser, Erde und Gold im Vergleich sind.

Anschließend wurde es kreativ: Wir durften Eier bemalen! Dafür verteilten wir Farbe in Tellern und brachten sie mit verschiedenen Techniken auf die Eier – inspiriert vom Goldwaschen. Später besprühten wir die getrockneten Eier mit Goldfarbe – das sah richtig edel aus!

Das Schönste: In den Osterferien konnten wir unsere eigenen bearbeiteten Eier und einen Osterhasen im Museum suchen und erhielten freien Eintritt mit den Eltern.

(Text und Bilder: A: Stangl)

